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Covid-19: мы справимся
Вспышка коронавирусной 
инфекции, три с половиной 
месяца назад признанная 
Всемирной организацией 
здравоохранения пандемией, 
по-прежнему остаётся одной 
из самых актуальных тем.

Несмотря на то, что в Челябин-
ской области введён первый этап 
снятия ограничений режима са-
моизоляции, а послабления косну-
лись как населения, так и бизнеса, 
эпидемиологическая ситуация на 
Южном Урале пока ещё далека от 
нормальной. Новая реальность, 
в которую в этом году окунулся 
мир, как и прежде, затмевает все 
остальные проблемы современного 
человечества и оказывает большое 
влияние на нашу жизнь.

Ещё до начала пандемии на Маг-
нитогорском металлургическом 
комбинате оперативно реагиро-
вали на изменения эпидемиологи-
ческой ситуации и внимательно в 
режиме нон-стоп её отслеживали. 
Все полученные рекомендации 
государственных регулирующих 
органов – Роспотребнадзора и Сан-
эпиднадзора – незамедлительно 
применялись. Также комбинат 
реагировал на правительственные 
постановления и целевые указания 
региональных властей, касающиеся 
противоэпидемиологических мер. 
«Да, для ММК очень важно пройти 
сложнейший период с минималь-
ными потерями – по объёмам 

производства, по финансовым ре-
зультатам, по доходности, – сказал в 
самом начале пандемии в интервью 
газете «Магнитогорский металл» 
генеральный директор ПАО «Маг-
нитогорский металлургический 
комбинат», депутат Законодатель-
ного собрания Челябинской обла-
сти Павел Шиляев. – Но самое важ-
ное для нас – это минимизировать 
возможные проблемы для людей. 
В этом прежде всего состоит наша 
ответственность перед городом и 
его жителями».

Такими же критериями Магнито-
горский металлургический комби-
нат руководствуется и сейчас.

На всех производственных со-
вещаниях генеральный директор 
ПАО «ММК» Павел Шиляев под-
чёркивает, что необходимо про-
должать строго и неукоснительно 
соблюдать все рекомендации Рос-
потребнадзора и постановления 
регионального правительства

«На ММК утверждён перечень 

мероприятий по снижению рисков 
распространения коронавирусной 
инфекции, который мы требуем, 
подчеркну это слово – требуем – 
выполнять», – говорит генераль-
ный директор. Прежде всего, это 
масочный режим, соблюдение 
которого обязательно при пере-
движении на работу и с работы. 
Также исходя из критериев, раз-
работанных Роспотребнадзором, 
ношение средств индивидуальной 
защиты органов дыхания является 
обязательным и на работе в слу-
чаях, когда площадь помещения, 
в котором расположено рабочее 
место, составляет менее четырёх 
квадратных метров на одного 
работника.

«Мы выдали работникам сред-
ства защиты и настаиваем, чтобы 
они неукоснительно соблюдали 
все правила масочного режима, 
которые чётко обозначены и до-
ведены до каждого. Этот процесс 
контролируется уже в момент 

пересечения работником про-
ходных», – подчёркивает Павел 
Шиляев.

Большое значение, по словам ге-
нерального директора ПАО «ММК», 
имеет соблюдение мер социально-
го дистанцирования. На комбинате 
маршруты движения определены 
таким образом, чтобы минимизи-
ровать пересечение людей. Был 
разграничен доступ в помещения. 
Предприняты меры по снижению 
перемещений, сокращены обходы, 
совещания, уменьшено число их 
участников, обязательно соблюде-
ние масочного режима.

«Жизнь не должна полностью 
останавливаться. Но мы все долж-
ны понимать: до того как будет 
разработана и массово применена 
вакцина, коронавирус будет оста-
ваться с нами. Поэтому необходимо 
сконцентрироваться на безуслов-
ном выполнении основных про-
филактических мероприятий – это 
социальная дистанция и ограниче-
ние количества контактов, масоч-
ный режим, а также регулярная 
дезинфекция рук. Все эти правила 
в нашей компании приняты, а для 
их выполнения обеспечено всё не-
обходимое. Поэтому всем надлежит 
их соблюдать самим и следить за 
соблюдением коллегами», – гово-
рит Павел Шиляев.

Такой же позиции придержива-
ются специалисты. Недавно глав-
ный эпидемиолог Челябинской 
области Александр Выгоняйлов 
заявил, что снижение уровня забо-

леваемости covid-19 в регионе на-
прямую зависит от того, насколько 
ответственно южноуральцы будут 
соблюдать рекомендации Роспо-
требнадзора. Речь шла прежде 
всего об обязательном масочном 
режиме и соблюдении социальной 
дистанции.

В то же время, как отмечает ге-
неральный директор ПАО «ММК»: 
«Улучшение эпидемиологической 
обстановки в ряде регионов приве-
ло к смягчениям карантинных мер. 
Заработали не только магазины и 
предприятия сферы услуг. Из ка-
рантина выходят автозаводы и ма-
шиностроительные компании, всё 
чаще возобновляются стройки – это 
основные сектора, потребляющие 
наш металл. Говорить о том, что мы 
всерьёз почувствовали эффект от 
смягчения ограничительных мер 
и начинаем пожинать плоды этого, 
конечно, ещё рано. Но совершенно 
очевидно, что на рынке проис-
ходят изменения настроения. Наши 
продавцы видят это в общении с 
клиентами комбината. Клиенты 
выбирают металлопродукцию со 
складов, которые мы вынуждены 
были создавать на их площадях. 
Мы видим увеличение активно-
сти, движения денег. Это означает, 
что наши клиенты не прекратили 
экономическую и финансовую дея-
тельность, осуществляют продажи 
своим клиентам и рассчитываются 
с нами. Я считаю, что настроения в 
экономике и в бизнесе начинают 
меняться в лучшую сторону».

Праймериз

Три кита 
безопасности
Настроения в экономике и бизнесе 
начинают меняться в лучшую сторону

В округе победил Павел Шиляев
В последнюю неделю мая в Челябинской обла-
сти прошли праймериз всероссийской полити-
ческой партии «Единая Россия». Из-за пандемии 
коронавируса, наложившей отпечаток на всю 
нашу жизнь, предварительное голосование со-
стоялось в электронном формате.

В качестве кандидатов во внутрипартийном голосовании 
на Южном Урале участвовали 269 человек по 30-ти изби-
рательным округам, для участия в качестве выборщиков 
зарегистрировались 182 тысячи граждан. Челябинское 
региональное отделение «Единой России» стало лидером 
среди других региональных подразделений партии по чис-
лу зарегистрировавшихся для участия в предварительном 
голосовании избирателей.

В Орджоникидзевском округе № 28 первое место за-
нял действующий депутат Законодательного собрания 
Челябинской области, генеральный директор ПАО «Маг-
нитогорский металлургический комбинат» Павел Шиляев, 
второе – начальник отдела управления собственности ПАО 
«ММК» Сергей Король. Напомним, в южноуральском Зако-
нодательном собрании Павел Шиляев возглавляет комитет 
по промышленной политике и транспорту.

Праймериз представляет собой предварительное голосо-
вание, проводимое задолго до реальных выборов, по отбору 
кандидатур для их последующего выдвижения в депутаты 
органов государственной власти и местного самоуправле-
ния. Так этот процесс называют в ряде стран, а с недавних 
пор и в России. Самая крупная партия страны «Единая Рос-
сия» – единственная политическая сила, которая отбирает 
своих кандидатов не кулуарно. Она открыто приглашает 
участвовать в своих праймериз всех желающих.

По словам секретаря Челябинского регионального от-
деления партии «Единая Россия» Владимира Мякуша, 
победители праймериз продолжат избирательную кампа-
нию, а партия «Единая Россия» поддержит их на основных 
выборах в единый день голосования 13 сентября 2020 
года, когда южноуральцы выберут не только депутатов 
Законодательного собрания Челябинской области, но и 
3000 депутатов местных органов почти во всех муници-
палитетах региона. Всего будут избраны 60 депутатов 
областного парламента – 30 по партийным спискам и 30 
по одномандатным округам.

«Считаю, что электронное голосование укрепило по-
зиции нашей партии, – подвёл итог южноуральских прай-
мериз секретарь Челябинского регионального отделения 
партии «Единая Россия» Владимир Мякуш. – Оно позволило 
наладить оперативную работу с территориями, партий-
ными активистами, а также попробовать новые методы 
агитационной работы. Мы смогли добиться активности из-
бирателей, благодаря чему процедура голосования прошла 
честно, объективно и гласно. Результаты показали, что и 
жители Южного Урала заинтересованы в самостоятельном 
формировании органов власти».

Весной в АНО «Центральная клини-
ческая медико-санитарная часть» 
начал работать новый компьютер-
ный томограф, приобретённый 
на средства Магнитогорского 
металлургического комбината. 
GERevolutionEVO – единственный 
аппарат подобного класса не только 
в нашем городе, но и на всём Юж-
ном Урале. Благодаря ему диагно-
стические исследования в ЦКМСЧ 
станут более высокоточными.

В конце мая в открытии кабинета с су-
персовременным томографом компании 
«Дженерал Электрик» в диагностиче-
ском центре АНО «ЦКМСЧ» приняли уча-
стие член правления АНО «Центральная 
клиническая медико-санитарная часть», 
генеральный директор ПАО «ММК», де-
путат Законодательного собрания Челя-
бинской области Павел Шиляев и глава 
Магнитогорска Сергей Бердников.

Открытие кабинета компьютерной 
томографии – первый глобальный этап 
стратегической программы переосна-

щения медсанчасти, рассчитанной на 
пять лет – до 2024 года. Главный парт-
нёр и благотворитель в реализации 
– Магнитогорский металлургический 
комбинат. Разработанную программу 
утвердил лично председатель совета ди-
ректоров ПАО «ММК» Виктор Рашников, 
поставивший чёткую цель – получить 
суперсовременную медико-санитарную 
часть, способную оказывать все основ-
ные виды медицинских услуг в Магни-
тогорске.

– Исторически комбинат и медсан-
часть шли рука об руку: мы участвовали 
в оснащении учреждения, а его специа-
листы лечили работников предприятия, 
– подчеркнул Павел Шиляев. – Тесное 
сотрудничество продолжается. Новый 
компьютерный томограф – всего лишь 
один из этапов дальнейшего развития 
медсанчасти. Современную медицину 
невозможно представить без высоко-
технологичного оборудования. Для 
Магнитогорского металлургического 
комбината одним из приоритетных 
направлений поддержки медицинских 
учреждений является приобретение 
оборудования, которое выводит на но-

вый уровень качество медицинской по-
мощи в нашем городе. Важно не просто 
выделять деньги, необходимо тратить 
их с умом и по-настоящему эффективно. 
Сегодняшнее событие – яркий пример 
такого подхода. И я уверен, что новый 
компьютерный томограф предоставит 
специалистам медсанчасти кардинально 
новые возможности – как в диагностике, 
так и в лечении пациентов,  работников 
ММК и жителей Магнитогорска.

GERevolutionEVO, относящийся к 
высокоточным 128-срезовым ком-
пьютерным томографам и считаю-
щийся лучшим среди образцов своего 
класса, был приобретён на средства, 
выделенные Магнитогорским метал-
лургическим комбинатом в рамках 
стратегической программы развития 
медико-санитарной части и оснащения 
учреждения современным оборудо-
ванием. Принципиальный момент: 
благодаря повышенной грузоподъём-
ности стола GERevolutionEVO может 
обслуживать пациентов с массой тела 
до 227 килограммов.

– Этот аппарат даёт лучевой нагрузки 
на 80 процентов ниже компьютерного 
томографа предыдущего поколения, 
хотя и старый с этой точки зрения 
безопаснее стандартного рентгена. Так 
что на сегодня это один из самых безо-
пасных аппаратов, – отметил главный 
врач АНО «ЦКМСЧ» Максим Домашен-
ко. – Технология и «мультисрезовость» 
нового томографа, скорость работы 
катушки дают возможность рентгено-
логу исследовать всё тело – от макушки 
до пяток – от пяти до двадцати минут, 
в зависимости от того, какой именно 
орган необходимо более детально про-
смотреть. Это в десятки раз быстрее 
предыдущего поколения томографов. 
Более того, аппарат позволяет произ-
водить и определённые инвазивные 
процедуры – например, блокады при 
нейрохирургических обезболиваниях.

С начала июня суперсовременный 
компьютерный томограф в диагности-
ческом центре АНО «ЦКМСЧ» вышел на 
полную мощность – до 60 исследований 
любой сложности в течение суток. С его 
помощью медики могут проводить как 
стандартный набор исследований, так 
и с максимальной информативностью 
оценить поражение любых органов и 
систем при политравме, острой хирур-
гической патологии, онкологических 
заболеваниях органов брюшной по-
лости. Кроме того, аппарат имеет уни-
кальные возможности в диагностике 
заболеваний головного мозга, сердца и 
сосудов, что жизненно важно для разви-
тия регионального сосудистого центра, 
развёрнутого и с успехом работающего 
на базе ЦКМСЧ.

Кардинально новые 
возможности
Их предоставляет специалистам ЦКМСЧ 
новый компьютерный томограф, 
приобретённый на средства ММК


